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Ponente,  depurazione:  Vaccarezza  smentisce  ipotesi
commissariamento
di Federico De Rossi
02 Marzo 2011 – 15:07

Provincia.  “Ho  sentito  l’assessore  regionale  Renata  Briano  e  non  c’è  l’ipotesi  del
commissario,  c’è  la  necessità  di  non  incorrere  nella  sanzione  comunitaria,  che
riguarderebbe comunque l’ente regionale”. Così il presidente della Provincia di Savona
Angelo Vaccarezza è tornato a parlare della depurazione del ponente e del progetto in
stand by del nuovo impianto di Villanova d’Albenga, dopo la messa in liquidazione della
società consortile.

“Ripeto  ancora:  c’erano  dei  limiti  del  progetto  avanzato,  senza  un  piano  finanziario
adeguato, siamo in condizioni di presentare la nostra tariffa ed il  futuro assetto della
depurazione, Stiamo lavorando e lo definiremo…Capisco che ogni tanto la vicenda del
depuratore  debba  essere  utilizzata  per  scopi  giornalistici  o  politici,  tuttavia  l’ente
provinciale non guarda a certe polemiche, bensì al risultato finale”.

Quanto alle  esigenze di  accelerare i  tempi:  “I  tempi stringono da tempo tempo – ha
risposto Vaccarezza -, si è pensato di fare i depuratori senza un progetto di depurazione
per il territorio, è stata nostra intenzione cambiare indirizzo e affrontare il problema vero
di una depurazione efficiente e a costi contenuti, che è la nostra priorità” ha detto il
presidente della Provincia.
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